

Fechten

Geschrieben von: D. Janser

Mittwoch, den 02. November 2011 um 15:17 Uhr



In der Sporthalle wurde heute mit dem Säbel gefochten

Fechten gehört zu den frühesten Zweikampf-Wettbewerben der Menschen. Heute durften die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 3 und 4 Bekanntschaft mit dem Säbel machen. Der Fechttrainer Sven Rohrer vom Königsbacher SC zeigte ihnen im Rahmen des Sportunterrichts den richtigen Umgang mit der Waffe. Dabei umfasste das Training Koordinations- und Reaktionsübungen, Fechthaltung, Beinarbeit und einfache direkte Angriffe. Der große Applaus am Ende der Schnupperstunde bestätigte die Eindrücke des Trainings: die Kinder waren von der Sportart Fechten begeistert.